

Le ministre vénézuélien de la défense signale que les provocations des États-Unis recevront une réponse percutante



Caracas, 17 juillet (RHC)- Le ministre de la défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a relevé que si les États-Unis traversent la ligne rouge, ils recevront une réponse percutante de la Force Armée Nationale Bolivarienne.

Le haut gradé vénézuélien a dénoncé sur son compte twitter l'incursion illégale d'un navire de guerre des États-Unis dans les eaux juridictionnelles du Venezuela pour réaliser, selon Washington, un exercice de navigation dans les Caraïbes.

De l'avis de Padrino López, cette action du gouvernement des États-Unis est une violation du droit maritime international et qu'elle est une honte et un non-sens.

Il a dénoncé un communiqué du Commandement Sud des États-Unis dans lequel ce dernier accuse le Venezuela d'exercer un contrôle excessif sur ses eaux juridictionnelles.

Selon le ministre de la défense, le Commandement Sud est en train de jouer au « petit bateau sans cap » pour détourner l'attention de la réalité interne des États-Unis.

« Les déclarations infantiles ne sont qu'un acte de provocation. Je revendique la maturité et le professionnalisme de la Force Armée Nationale Bolivarienne face à ces actes irresponsables et je répète, comme je l'ai dit à Carabobo : s'ils traversent la ligne rouge, ils recevront une réponse percutante de la Force Armée Nationale Bolivarienne pour notre souveraineté a posté Padrino López.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228840-le-ministre-venezuelien-de-la-defense-sigale-que-les-provocations-des-etats-unis-recevront-une-reponse-percutante>



Radio Habana Cuba